

El Consell de Formentera, a través del área de Esports, informa de que se ha reanudado la actividad de las escuelas deportivas municipales para menores de 12 años. El área de Esports se ha puesto en contacto con los clubs de la isla para informar de la nueva situación y para recordar que se pueden iniciar los entrenamientos sin contacto, continuando con la normativa de nivel 4 en riesgo extremo en que se encuentra Formentera.

Desde el área de Esports se recuerda que, aunque la situación sanitaria ha mejorado en Formentera, se recomienda no bajar la guardia y que aún se debe tener mucho cuidado y ser muy serios con las normativas. Además, se recomienda que las actividades que se puedan trasladar al exterior se hagan fuera de las instalaciones deportivas.

**22 de febrero 2021**  
**Àrea de Comunicació**  
**Consell de Formentera**